



PETITION

LA MATERNITE DE LANNEMEZAN DOIT ROUVRIR

Les habitants des secteurs de Lannemezan, des vallées d'Aure et du Louron, de la Barousse, et du Magnoac exigent la réouverture de la maternité de Lannemezan dans les meilleurs délais.

Nous signons cette pétition pour que l'exception géographique de Lannemezan soit prise en compte par l'Agence Régionale de Santé et les autorités compétentes.

Il n'est pas normal que les futures mamans encourent des risques pour elle et leur bébé. Un trajet de plus de deux heures de route en ambulance ou avec les sapeurs pompiers n'est pas une prise en charge normale de l'accouchement.

Une action est prévue dès Septembre pour remettre cette pétition aux décideurs concernés.

	NOM	PRENOM	LOCALITE	SIGNATURE
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				
11				
12				
13				
14				